

## Randonnée Saint-Didier-sur-Beaujeu, le jeudi 15 février 2024

Nous sommes 8 présents au parking de covoiturage de la Genetière.

Départ du village de Saint-Didier-sur-Beaujeu par une montée progressive de 6 kilomètres en passant par le joli petit village Vernay pourvu d'une belle église en pierre avec sa table d'orientation pour une population de 110 habitants.



Direction le Mont Tourvéon avec une belle vue à 360°



Suivi d'une descente difficile avec des pierriers au milieu des sapins. Nous continuons d'un bon pas jusqu'au Col de la Croix de l'Allier suivi du Col de la Case Froide où nous attend la seule table du parcours pour notre repas.

Après cette pause conviviale reprise par le GR 76 qui nous mène au hameau de Tournisson.



Nous passons au-dessus de la carrière de Creuzeval qui est active depuis 2017 pour une durée de 30 ans et spécialisée dans le concassage de cette roche noire à destination des centrales d'enrobages pour les routes.

Un joli escalier en herbe nous attire l'œil et nous nous détournons de notre parcours pour avoir le plaisir de le gravir.



Après dégustation des pâtisseries de Joël arrêt au village de Beaujeu pour nous désaltérer.

Randonnée de 19 kilomètres, 800 mètres de dénivelé de difficultés moyenne mais très agréable avec de belle vue. Belle journée de rando qui a été assombrie à notre retour à l'annonce de la disparition de Paul qui nous laisse tous tristes et abattus.